



Diario del Istmo Coatzacoalcos y la región

TIEMPO EN LA REGIÓN

TORMENTAS
DE TRUENOS DISPERSAS

COATZACOALCOS



MINATITLÁN



AGUA DULCE



ACAYUCÁN



EL DIARIO QUE LEEMOS TODOS

Sábado 14 de Junio de 2025. Coatzacoalcos, Veracruz. Año XLVI. Núm. 16,471 / \$10.00 / www.diariodelistmo.com

f /diariodelistmo

X @diariodelistmo

@diariodelistmo

@diariodelistmo



PERSONAS CON DISCAPACIDAD SON VÍCTIMAS DE DISCRIMINACIÓN

COATZACOALCOS 03



OPERATIVO SORPRESA, RETIRAN CÁMARAS CLANDESTINAS EN LCH

REGIONAL 06



MUERE JOVENCITO A CAUSA DE UN RAYO

POLICIACA 05



En Mundo Nuevo y Nanchital

Siguen los síntomas por el fétido olor

Protección Civil de Coatzacoalcos, recomendó usar cubrebocas y dijo que la Secretaría de Salud estaría atendiendo a la población, mientras Pemex investiga las causas

MUNDO NUEVO, VER.

ARELIZ SOSA

IMAGEN DEL GOLFO

Dolor de cabeza, náuseas, tos, ardor en los ojos y garganta, son los síntomas que sufren vecinos de Mundo Nuevo y Nanchital, al respirar presuntos gases que se dispersan en el ambiente desde hace cinco días, por lo que algunas personas están recibiendo atención médica en clínicas de ambas localidades.

Un caso es el del Tania Yareli con cinco meses de gestación, quien tuvo que ser trasladada a la clínica del IMSS en Nanchital, luego de presentar náuseas, dolor de cabeza, tos, síntomas que aparentemente han generado el fuerte olor a químico que se siente en el aire.

La joven asegura que son tres los integrantes de su familia los que se han enfermado durante esta semana, pero solo ella acudió a la clínica para evitar complicaciones en el embarazo. Mientras tanto, sus hijas serán atendidas en las brigadas que se instalan en Mundo Nuevo.

“Varias personas estamos enfermas de la garganta, el respirar durante cuatro días esos gases está afectando nuestra salud, si ayer dijo un representante de Protección Civil que no era tóxico, por que la población presenta síntomas similares, no hay que descartar si es dañino o no porque no saben en realidad de que se trata”, explico la afectada.

Por otra parte, David Esponda, director de Protección Civil de Coatzacoalcos, realizó un recorrido en el sector industrial y Mundo Nuevo, y atendió los reportes de las afectaciones que está



EN MUNDO NUEVO, la población reporta problemas en la salud, a consecuencia de la contingencia ambiental y han comenzado a buscar aguda médica.

“Varias personas estamos enfermas de la garganta, el respirar durante cuatro días esos gases está afectando nuestra salud, si ayer dijo un representante de Protección Civil que no era tóxico, por que la población presenta síntomas similares”

TANIA YARELI
EMBARAZADA QUE HA SUFRIDO LOS SÍNTOMAS



PC llama a la población a mantener la calma

COATZACOALCOS, VER.

JULIO ESCOBAR

IMAGEN DEL GOLFO

Protección Civil de Coatzacoalcos hizo un llamado a los habitantes de la congregación Mundo Nuevo a mantener la calma y evitar tomar medidas extremas, luego de que desde hace cuatro días se ha percibido un fuerte olor a un presunto material desechable proveniente del Complejo Petroquímico “La Cangrejera”.

El director de la dependencia, David Esponda Cruz, informó que personal de la Jurisdicción Sanitaria número XI comenzará a brindar atención médica a las personas que

han presentado síntomas como vómito, dolor de cabeza e irritación en los ojos, tras haber estado expuestos al componente químico.

“Estamos informándole a la población que estamos atendiendo esta emergencia que se está presentando, que deben conservar la calma, que no deben tomar medidas extremas, lo más importante, es cuidar la integridad física de estos ciudadanos, de Mundo Nuevo en específico, que es mi municipio”, dijo.

Adelantó que la Secretaría de Salud de Veracruz tiene previsto instalar un módulo de atención médica en la zona, con el fin de ofrecer servicios de salud a las familias afectadas.

generando el olor a producto químico que se percibe desde hace cinco días.

Esponda afirmó que el personal de Pemex contribuirá para conocer las causas que es-

tán generando la contingencia ambiental y de manera coordinada personal de la Secretaría de Salud estará brindando la atención a la población que lo requiera.

Mientras tanto, la población debe de utilizar cubrebocas para minimizar los efectos porque ya hay reportes de personas enfermas. Además de la muerte de una mascota.

PREPARAN MANIFESTACIÓN

Durante una reunión efectuada ayer entre representantes del Complejo Cangrejera y la agente municipal de Mundo Nuevo, Karina Cobos, se fijó un plazo de 24 horas para efectuar un muestreo del aire y conocer las causas que han provocado malestar a la población.

Mientras se lleva a cabo este estudio, el personal de Protección Civil de Coatzacoalcos, mantendrá recorridos permanentes en el sector industrial, para ubicar a la empresa

responsable y conocer qué producto químico es el que se está dispersando en el ambiente.

Al finalizar la reunión, la población dijo seguir percibiendo el fuerte olor a producto químico durante las tardes y madrugadas, y no hay respuesta favorable de parte de las dependencias que atienden la contingencia.

Como medida de presión, se organizan para efectuar el cierre de la carretera Costera del Golfo, además de que exigirán la intervención del Comité Local de



Atención a la Emergencia (CLAM), así como personal de la Secretaría de Medio Ambiente (SEDEMA).

Areliz Sosa/Imagen del Golfo



COMPLETAMENTE “LIMPIO”, sin migrantes se encuentran los bajos del puente de la avenida Uno.

Se esfuman migrantes debajo del puente

COATZACOALCOS, VER.

SOFÍA MORENO

IMAGEN DEL GOLFO

Vacío y sin presencia de migrantes, es como se encuentran los bajos del puente de la Avenida Uno en Coatzacoalcos, sector que meses atrás se encontraba abarrotado por centroamericanos de distintas nacionalidades, que buscaban llegar a Estados Unidos.

En los dos últimos meses se ha registrado una disminu-

ción de casi un 90% de migrantes en esa zona, y los pocos que se logra ver se encuentran trabajando vendiendo dulces o tratando de emplearse en algún oficio, para juntar dinero y poder seguir su camino hacia la frontera.

Durante marzo, abril y mayo, hubo un flujo migrante de mil 200 personas de origen centroamericano estuvieron en tránsito de manera mensual por Coatzacoalcos, reveló la Pastoral de la Casa del Migrante.

SIGUE CADENAS DE ORACIÓN POR SALUD DEL PADRE URIEL

En las capillas católicas de Coatzacoalcos, continúan orando por la salud y pronta recuperación del padre Uriel Medina Romero, quien el pasado 1 de junio sufrió un derrame cerebral, cuando oficiaba una misa, situación que preocupó a los católicos quienes presenciaron la escena.

Desde ese día las cadenas de oración a través de redes sociales comenzaron a sumarse entre la hermandad católica, quienes pedían incluir al párroco en sus oraciones para que tenga una pronta recuperación.

En las iglesias de la ciudad se incluye una plegaria para la recuperación y sanidad del párroco quien lleva más de 30 años radicando en el sur de Veracruz, y que estuvo frente a varias parroquias no solo de Coatzacoalcos, sino de Cosoleacaque, Moloacán y otros municipios.

SOFIA MORENO / IMAGEN DEL GOLFO



VIDEO CREADO CON IA SOBRE COATZA PROVOCA NOSTALGIA

El creador de contenido Jair Medina lo hizo posible gracias a la inteligencia artificial, por lo que a través de varios videos se puede ver los inicios del puerto, la época de palapas en la playa y Salma Hayek en el Taconazo.

Se observan las primeras calles cercanas al puerto, el primer Parque Independencia, así como uno de los buques hundidos frente a lo que ahora son Las Escolleras.

HEDER LÓPEZ/ IMAGEN DEL GOLFO

COATZACOALCOS 10